

Boekoe-boekoe Kabatinan
Penerbitan dari
Boekhandel „Moestika” Tjitjoeroeg.

Tentang Agama Tionghoa.

HARI RAJA ORANG TJINA, oleh almarhoem Tjoe Tjoe Kwan Solq. Dikarang dalem taon 1885 (satengah abad laloe), dan ditjatak oleh firma Albrecht & Co. Batavia, diterbitken oleh Bataviaasch Genootschap van Kunsten en Wetenschappen (Museum) di taon 1887. Ini boekoe berisi katerangan lengkep tentang asal-oetsoelnja, hikajat, dongengan dan oepatjaranja Hari-hari Raja orang Tionghoa jang berlakoe di Tiengkok dan di Indonesia, jang masih dirajaken sampe sekarang atawa jang soedah tida diperdoeliken atawa diloepa. Sama sekalih ada ditjeritaken tiga peolœh matjem Hari Raja moelai dari karaja'an I Tjiagwee (permoela'an taon) sampe tanggal 30 Tjapdjigwee (achir taon).

Tjatakannja amat rapih, dan antero nama-nama disertain hoeroef Tionghoa. Besarnja 14 × 24 c.M. tebelnja 105 pagina dengan pake omslag indah terdjait dengan carton tebal.

Harga per djilid f 2,50

AGAMA TIONGHOA jang berhoehoeng dengan Hari-hari raja, Pamoedja'an, Oepatjara, Traditie atawa Adat kabiasa'an toeroen-menoeroen dari zaman koeno, jang berhoehoeng dengan kapertjaja'an Tionghoa, dengan dibanding sama lembaga dan adat-kabiasa'an dari laen-laen bangsa dan laen agama. Dikoempool dan dibitjaraken oleh K. T. H.

Tebelnja 130 pagina, besarnja 22 × 14 c.M. dengan didjait benang serta omslag jang indah, harga per djilid. . . f 2,50.

SYMBOOL DAN RESIANJA. Boekoe pertama dalem bahasa Melajoe jang membitjaraken resia dari symbool-symbool jang paling terkenal oleh orang Tionghoa, seperti: I Moestika atawa Tjoe. — II Naga atawa Liong — III. Boenga Trate (Lotus). — IV. Pelita, Lilin atawa Obor. Masing-masing disertaken katerangan dari kapertjaja'an dan anggepannja beberapa bangsa di zaman koeno atawa sekarang, dibanding sama adat kabiasa'an Tionghoa, berikoet peroendingan jang didasarkan atas pemandangan occult dan filosofie.

Harga per djilid f 0,80.

Peladjaran Khong Kauw.

PENGHIDOEKAN DAN PELADJANNJA NABI KHONG HOE TJOE, oleh K.T.H. Memberi penoetoean ringkes, tapi djelas dan gampang dimengarti, tentang penghidoeplan dan peladjaranja itoe Goeroe Boedi dari bangsa Tionghoa, hingga orang bisa liat dengan njata iapoenja kasoetjian, kabesaran, toedjoean dan pergoeletan boeat sebar pri kabeneran goena kaselametan manoesia. Berikoet satoe pemandangan dari Njonja C.E. Couling tentang azas-azasnja Khong Kauw jang h roes diketaoel oleh sasoeatoe orang jang anoet peladjaran Khong Tjoe. Satoe djilid tamat, tebelnja 130 pagina, besarnja 21 X 13½ cM, terdjilid doea matjem : Dalem djilidan biasa f 1,75.

Pake carton tabel, terdjait benang dengan omslag indah f 2,25.

SIFATNJA SATOE KOENTJOE, disalin oleh K.T.H. Mengasih liat kadjoedjoeran dan kagagahannja satoe pembesar Tionghoa di djeman Tjing Tiau w aken belaken kabeneran menoe-roet atoerannja Nabi Khong Hoe Tjoe, hingga ta tida bersangsi aken korbanken djiwanja f 0,75

„TJENG TOO“, oleh Toean Tan Boen Sing. Berisi azas peladjaran Khong Kauw. Ini boekoe soedah terkenal di manamana hingga tida oesah dipoedjiken lsgi. Harga per djilid, franco di post f 0,50.

THAY HAK (PELADJARAN BESAR), disalin dan dibitjarken oleh K.T.H. dari boekoenja Professor James Legge, berikoet kritiek, pertimbangan, peroendingan dan katerangan achli-achli Khong Kauw dari djeman doeloe dan masa sekarang, seperti Chu Hsi, Kung Ying Ta, Chang Kang Chang, Lo Chung Fan, Tan Ging Tong dan laen-laen. Ini boekoe boekan tjoemah salinan oedjar-oedjar dalem Thay Hak, hanja berisi pengoen-djoekan dari maksoednja itoe peladjaran besar sadalem-dalemnja dan sadjelas-djelasnja.

Terdjilid doea matjem : Dalem djilidan bisa . . . f 1,60.

Pake carton, terdjait benang dengan omlag indah f 2,10.

KABESARANNJA KHONG HOE TJOE. Menoe-roet pemandanganja beberapa Sinoloog dan penoelis bangsa asing seperti Lionel Giles, C. Jinarajadasa, Njonja C. E Couling, de Lanessan dan laen-laen, berikoet katerangan ringkes atas azas dan toedjoeannja dari Khong Tjoe poenja peladjaran dan kafaedahannja boeat manoesia. Dikoempool dan disalin oleh K. T. H.

Harga per djilid f 0,75.

Buddhisme atawa Hoed-Kauw.

PENGHIDOEPAN DAN PELADJARANNJA BUDDHA GAUTAMA, oleh K. T. H. Kitab paling lengkep tentang Buddha jang perna diterbitken dalem bahasa Melajoe dengan terhias gambar-gambar. Berbeda dengan laen-laen kitab agama, ini hikajat diatoer seperti tjerita romans, tapi saban pagina berisi peladjaran batin tinggi, hingga sasoeatoe pambatjanja bisa dapet penerangan rohani dan kasedaran pikiran.

10 djilid tamat f 10. —.

Jang dibundel djadi 2 djilid tebal f 11. —.

KATERANGAN RINGKES TENTANG AGAMA BUDDHA, menoeoet katerangannja Bhikkhu Narada dan disalin ka dalem bahasa Melajoe oleh K. T. H. Dalem ini boekoe ada ditoeoerken dengan ringkes antero azas-azas dari Buddhisme, maka perloe sekalih diampoenjai oleh sasoeatoe orang jang hendak jakinken Agama Buddha. f 0.75.

SEMBAHJANG DAN MEDITATIE, oleh K. T. H. menoeoet atoeran dan katerangannja Buddha Gautama, membikin orang insjaf apa artinja „sembahjang“ dan bergoena sekalih bagi siapa jang headak tentremken pikiran dan mentjari kamadjoesan batin. f 0,30.

OMONG-OMONG TENTANG AGAMA BUDDHA, oleh K. T. H. Memberi katerangan dengan ambil djalan jang gampang atas berbagi-bagi soeal jang berhoeboeng dengan Agama Buddha dan atoerannja orang mendjadi Buddhist, perloe sekalih dibatja oleh siapa jang ingin adjar kenal pada Buddhisme. Soedah sedia toedjoeh serie.

Serie Kasatoe isinja: I. Sikepnja Buddha terhadap iapoenja familie. — II. Soeal menjingkir dari doenia. — III. Soeal tida dhar barang berdjiwa atawa tjiatjay — IV. Apakah kaoem Buddhist menjembah berhala?

Serie Kadoea: V. Bagimanatah atoerannja kaloe maoe masoek agama Buddha? — VI. Kaoem Buddhist poenja Tiga perlindoengan dan lima Pantangan. — VII. Kaoem Buddhist poenja Delapan Pantangan.

Serie Katiga: Fatsal VIII. Apakah atoeran atawa pantangan dari Agama Buddha ada terlaloe berat? — IX. Mergeningken Tjipta (Meditatie) dan kafaedahannja.

Serie Kaempat: Fatsal X. Reincarnatie dan Karma. — XI. Tentang tida adanja Allah.

Serie Kalima: Fatsal XII. Paticca Samuppada (Bergantoeng pada Kabangkitan dengan berbareng) atawa menerangkan atsaloetsoelaja manoesia poenja kasangsara'an jang terbit dari hawa nafsue dan kainginan. — XIII. Anatta, atawa tida adanja roh jang kekel.

Serie Ka'anem: Memoeat: 1. Katerangan djelas atas perbeda'an antara kaoem Buddhist *Hinayana* dan *Mahayana*. 2. Tiga matjem toedjoean jang diambil oleh saorang Buddhist jang soedah bisa sampeken tingkatan paling tinngi dari kasoetjian. 3. Katerangan ringkes dari poko dasar peladjaran Buddha jang dinamain *Ampat Kabeneran Moelia* dalem mana ada terdapat *Delapan Djalan Oetama*. 4. Penoeatoeran lengkep tentang Buddha poenja peladjaran aken djalanken *Prilakoe Baek* boeat orang biasa jang mempoenjai familie dan roemah tangga.

Serie Katoedjoe: Membitjaraken tiga soeal penting, jaitoe: 1. Katerangan djelas tentang sifat, kadoedoekan dan pakerdja'an Buddha-buddha. 2. Kaoem Buddhist poenja golongan soetji. 3. Perhoeboengan antara Buddha dengan dewa-dewa.

Harga satoe djilid f 0,30. Toedjoe djilid serie I, II, III, IV, V, VI dan VII f 2,10.

AGAMA BUDDHA DI JAVA, karangan Dr. Arthur Fitz, disalin oleh K. T. H. Dalem ini boekoe ada dimoeat katerangan tentang agama Buddha di Java dan Sumatra pada djeman koeno, menoeoet tjatetaanja padri-padri Buddhist Tionghoa Fah Hien dan I Tsing; djoega ada moeat katerangan tentang tjandi Boroboedoer dan Mendoet, peladjaran dari kitab Sang Hyang Kamahayanikan, kitab Nagarakertagama dari djeman Madjapait, dan laen-laen soember koeno. Harga per djilid . . . f 0,75.

BUDDHISME IN JAVA by Dr. Arthur Fitz. Kitab samatjem di atas, dalem bahasa Inggris, bengoena sekalih bagi orang jang paude Inggris atawa moerid-moerid sekola Inggris jang ingin fahaman agama Buddha. Biarpoen orang jang tida begitoe faham Inggris haroes poenjaken ini boekoe bersama salinan Melajoenja sebab dengan membandingkan ini doea djilid orang dapet pengartian dalem ilmoe menjalin dari Inggris ka Melajoe dan berbareng tambahkan pengataoean sendiri dalem itoe bahasa.

Harga per djilid, jang bahasa Inggris. f 0,50.

Kapan beli doea djilid, Inggris dan Melajoe, tjoe mah f 1,00.

RIWAJAT PENGHIDOEPAN DAN PERDJALANAN-

NJA PENDITA I TSIING jang berlajar dari Tiongkok ka Sumatra teroes ka Hindustan di taon 671-695 aken fabamken Agama Buddha, dan toetoerken djoega pendapatannja tentang itoe Agama dari Sumatra dan laen-laen negri Melajoe. Disalin oleh K.T.H.

Dengen membatja ini boekoe orang nanti dapet taoe bagimana rapet perhoeboengan antara Tiongkok dengan Indonesia pada tigablas abad laloe. Harga per djilid f 0,45.

THE PATH OF THE ELDERS (DJALANAN DARI JANG PERNA TOEA). Satoe pembeberan satjara modern dari Buddhisme jang koeno. Oleh Mr. Ernest Erle Power. Disalin ka Melajoe rendah oleh K.T.H. Dalem ini boekoe ada dibitjaken degen pandjang-lebar Buddha poenja Ampat Kabeneran Moelia dan Delapan Djalan Oetama, tentang Rob Manoesia dengan dibanding sama kapertjajaan dari laen laen agama; tentang Reincarnatie atawa Toemibal-lahir dengan dioendjoek djelas sebab sebabnja kenapa manoesia terlahir ka doenia beroelang oelang.

Format $21 \times 13\frac{1}{2}$ c.M, tebalnja kira 120 pagina harga f 1,50.

PENOETOERAN BUDDHA TENTANG KAHIDOE-PANNJA SENDIRI, oleh Bhikkhu Narada, disalin oleh K.T.H.

— Satoe boekoe penting boeat mengenal lebih djelas penghidoepan dan peladjaran Buddha, kerna disini ada dikoetip tjatjtjan dari sadjoemblah besar boekoe-boekoe Buddhist koeno jang berisioetjap-oetjapan dari Buddha sendiri, jang berhoeboeng dengan penghidoepan dan pengalamannja. Harga per djilid . . . f 1,00.

PENGHIDOEAPAN BHAGAWAN SARIPUTRA (Loe han Sia Lie Tjoe), Buddha poenja moerid kasatoe atawa jang paling tinggi, dan terkenal sabagi sastrawan Buddhist jang paling pande. Ditoelis oleh Bhikkhu Narada, disalin oleh K.T.H.

Harga per djilid f 0,30.

BIMBA DEWI (YASODHARA), istrinja Prins Siddhartha, jang komoedian mendjadi Buddha. Tentang penghidoepannja ini poetri jang tida banjak ditjeritakes, dalem ini boekoe ada toetoerken dengan djelas, menoeroet toelisannja H. Sri Nissanke dalem Buddhist Annual of Ceylon.

Harga per djilid f 0,15.

Harga-harga di atas dikirim franco di post. Kaloe perngeteekend moesti tambah f 0,20.

BOEKHANDEL „MOESTIKA”

Tjitjoeroeg, (Preanger).

Apatah Toean tida dapat senger jang Agama Buddha sekarang sedeng berbangkit kombali di Indonesia?

Apatah Toean tida taoe jang di banjak tempat orang Tiong-hoa lagi bergerak boeat bangkitken SAM KAUW, itoe Tiga Agama jang disiarken oleh Leo Tjoe, Khong Tjoe dan Buddha?

Apatah Toean soedah perna tjari taoe bagaimana toedjoean-nja pakoempoelan SAM KAUW HWE dan apa matjem peladjaran jang itoe pakoempoelan siarken dalem lezing-lezingnja?

Djikaloe toean ingin dapat katerangan lengkep dari ini samoea, mintalah berlangganan

Maandblad Sam Kauw Gwat Po.

Orgaan dari Batavia Buddhist Association, dan dari Sam Kauw Hwe Batavia dan laen-laen tempat lagi.

Dalem saban nomer dengan tentoe ada dimoeat:

Satoe artikel jang membitjaraken soeal-soeal jang berhoebong dengan pergerakan kabatinan, teroetama dalem kalangan SAM KAUW, dan pengoendjoekan bagaimana orang baroes bertindak soertaja tida menjimpang dari toedjoean.

Lezing-lezing kabatinan amat penting dan berfaedah, jang berhoebong dengan SAM KAUW dan THEOSOFIE, jang telah dibatjaken dalem pertemoean di Kwan Im Tong dan laen-laen tempat.

Pemandangan atas sejala pergerakan jang berhoebong dengan SAM KAUW di Indonesia.

DENGAN DJADI LANGGANAN SAM KAUW GWAT PO pada setiap boelan dengan tentoe toean aken dapat batja:

1. Artikel jang mengasih pengoendjoekan tentang gerakan kabatinan di Indonesia.
2. Lezing-lezing jang soedah terpilih kafaedahannja, boeah pikiran dari kaoem Sam Kauw dan Theosofie jang terkenal, dan saban djilid mempoenjai harga jang tida berbeda dengan satoe boekoe ketjil jang terpisah sendirian.
3. Katerangan tentang pergerakan Sam Kauw di mana-mana tempat di Indonesia.

Sasoeatoe toelisan diatoer dengan raph, bahasanja terang dan gampang dimengarti, dan saban nomor ada disertaken satoe gambaran jang berarti.

Harga abonement per kwartaal tjoeamah f 0,75. Pembayaran dimoeaka.

Proefaummer dikirim pertjoeamah pada siapa jang minta.

ADMINISTRATIE SAM KAUW GWAT PO, Tjitjoeroeg.

MOESTIKA DHARMA

聖教月報

Masaadblad bahasa Melajoe satoe-satoenja di Indoenia jang berisi paling lengkep dengan artikel-artikel soeal

AGAMA, PHILOSOFIE, OCCULTISME,

dan laen-laen ilmoe pengataoean KABATINAN dari segala matjem Agama jang dipegang oleh berbabi-bagi bangsa dan di segala djeman.

Saban nummer ada dimoeat katerangan dari penghidoeaan, peladjaran dan pakerdja'annja berbabi-bagi sabi dan laen-laen leider dari karohanian jang dipoe-dja dan didjoengdjoeng oleh banjak manoesia.

Sasoeatoe artikel, maski jang membitjarakan soeal samar, gaib dan raewet, selaloe ditoeals dengan terang dan djelas, disertaken pometjahan atas maksoed-maksoednja jang tersemboeni, hingga gampang dimengarti oleh pembatja.

Sasoeatoe karangan ada diaoeer dengan rapih hingga jadi enak dibatja dan tida membosenken.

Tjoemah „Moestika Dharma“ jang bisa soegoela salluan Melajoe paling sampoerna dari sjatran-sjatran dan filosofie Hindu, lengkep dengan katerangan dari artiannja jang tersemboeni.

Kapan membatja „Moestika Dharma“ orahg nanti dapet taoe segala resia dari penghidoeaan, resia-resia gaib dari ini alam, toedjoean dari Taoisme (Too Kauw) dan laen-laen pengataoean penting oentoek kama-djoean batin jang nanti membitin gunggoean doenia dan kesoekerannja penghidoeaan djadi dirasakan rigoen.

Harga per kwartaal. f 1,50.

Tjoelich berlangganan baesat satoe kwartaal.

ADMINISTRATIE „MOESTIKA DHARMA“

Tjoeroeg, Preanger.



Typ. Drukkerij „Moestika“ Tjiljoeroeg.